

Cuba participa en foro kazajo sobre energías del futuro



Astaná, 19 jun (RHC) La participación de Cuba en el foro de Kazajstán sobre energías renovables es un reconocimiento a su labor en materia de eficiencia energética, aseveró el doctor Fidel Castro Díaz-Balart.

El también asesor científico del Consejo de Estado subrayó que las intervenciones cubanas se siguieron con interés por los países asistentes.

Fidel Castro Díaz-Balart, invitado honorífico en el Congreso Mundial de Ciencia e Ingeniería (WSEC-2017), consideró que la sola presencia de la nación caribeña es un gran reconocimiento.

Nuestro modelo de desarrollo tiene que ver con medidas prácticas y una planificación estratégica, recordó el vicepresidente de la Academia de Ciencias de Cuba.

Además se mostraron medidas prácticas a aplicar hasta 2050, a partir de la experiencia y las necesidades propias de nuestra nación, para garantizar un crecimiento sostenible, comentó el doctor cubano.

El congreso contó con varios bloques, incluidos los referidos a avances de energía, seguridad y disponibilidad, así como sostenibilidad ambiental y balance de energía, explicó el asesor científico del Consejo de Estado.

El científico destacó la importancia de la selección de Kazajstán para ese foro, que se celebra del 19 al 21 de este mes, pese a ser un gran productor de gas y petróleo en el orbe.

Al evento asisten más de mil delegados de 130 países, entre ellos varios premios Nobel y prominentes científicos. (Agencias de prensa)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/133121-cuba-participa-en-foro-kazajo-sobre-energias-del-futuro>



Radio Habana Cuba